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平成 17 年の 3 町合併時には 39 名の議員が在籍していましたが、合併特例法

を準用し海津町、南濃町が約 1 年半、平田町が約 2 年の任期を残し議員定数 40

名から 20 名に削減し合併から約半年後に行われました。当時も約半数近くの議

員が法律によって余儀なく引退、または選挙で落選された前例があります。 

時期を半年早め、今回の市長選と同時選挙については議会内で議論を長い間

重ねてまいりました。 

賛否両論ありますがどちらも合法内のことであります。 

私は同時選挙にすることにより市民の負担軽減、投票率アップと同時に市民

の市政への関心、関与が高まることと市経費の削減にもつながります。 

私は選挙で選ばれた一議員として政治家として多くの市民の声を総合的に判

断すべき事案であり、法的に与えられた自主解散権を行使し市長選と同時選挙

を行うことが市民の利益につながると考えます。 


